

CHIVITE AFIRMA QUE QUIERE TRASLADAR A NAVARRA EL PROYECTO SOCIAL Y MODERNIZADOR QUE YA ESTÁ EN MARCHA EN ESPAÑA

Categories : Noticias

Date : 06-05-2019



La candidata a Presidenta de Navarra del PSN-PSOE, María Chivite, afirma que los socialistas navarros quieren trasladar a Navarra el proyecto social y modernizador que ya está en marcha en España. Por eso, dice, queremos liderar el próximo gobierno, para poner el acento en el empleo de calidad, en la I+D+i, más recursos para la Educación, la equidad en la atención sanitaria, medidas específicas para la juventud y para que la igualdad sea un elemento transversal de las políticas públicas. También para avanzar en conciliación y corresponsabilidad, en una comunidad más sostenible, y por supuesto para defender la foralidad.

Chivite, en el acto de presentación de la candidatura de Pamplona, ha señalado que no queremos una Navarra que vuelva al pasado ni una Navarra en la que repitan gobiernos nacionalistas como en el de la capital navarra. Queremos, ha dicho, una Navarra que mire al futuro con ilusión y esperanza y que lo haga en las mejores condiciones para poder afrontar con fortaleza y estabilidad los retos que tenemos por delante.

La candidata ha criticado que UPN se haya unido a las derechas que quieren acabar con el autogobierno y empeorar los servicios. Y ha señalado que los socialistas estarán enfrente defendiendo una Navarra foral, igualitaria e innovadora. Además, ha criticado que Esparza copia el peor estilo del PP diciendo cosas como que votar a los socialistas es votar a Bildu, por no hablar de los insultos que

alguno de los suyos ha hecho en redes sociales a nuestro diputado.

Chivite ha afirmado que hay que desalojar a Bildu de la Alcaldía de Pamplona como se hace en democracia, que es con la fuerza de los votos y el respaldo de la mayoría social.

Por su parte, la candidata a la Alcaldía de Pamplona, Maite Esporrín, ha criticado que Asirón ha gobernado para una parte de la ciudad, la de las personas próximas a su ideología y que las obsesiones identitarias y frentistas han sido la tónica de la legislatura.

Algo que contrasta con la responsabilidad y las prioridades manifestadas por los socialistas en sus iniciativas. Y para el futuro, Esporrín ha señalado la importancia de contar con el TAP, proyectos para mejorar los barrios, avanzar en movilidad sostenible mejoras en el acceso a la vivienda y buscar consenso en torno al euskera.

Esporrín ha señalado que quiere liderar un gobierno de izquierdas que respete la realidad institucional de la ciudad y que se ocupe de los problemas reales de la ciudadanía.